

Köln, 13.7.2023

Piep, piep, piep – Guten Appetit!

Essenstechnisch ist unsere Tochter [REDACTED] voll auf ihre Kosten gekommen.

Wir kannten die üppige Auswahl an leckeren Speisen ja schon durch unsere große Tochter [REDACTED] und sind damit nach wie vor sehr zufrieden.

So gibt es bei C'mone stets ein leckeres Frühstück, teils mit selbst gebackenen Brot, diverse Snacks, eine frisch gekochte Mittagsmahlzeit und jede Menge Obst.

Wirklich toll finde ich, dass C'mone sogar Obst und Gemüse selbst anbaut und die kleinen Kinder dadurch früh lernen, dass unser Essen tatsächlich an Sträuchern etc. wächst und nicht beim Supermarkt im Regal wächst 😊

Besonders schön ist es auch die kleinen beim Mittagessen zu beobachten, sie essen stets zusammen und wünschen sich einen guten Appetit. Ganz niedlich.

Liebe C'mone, vielen lieben Dank für die leckere und gesunde Verpflegung. Da steckt tatsächlich Liebe drin und genau diese schmeckt man auch.

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED] und [REDACTED] mit [REDACTED] und [REDACTED]